Je suis addict.

Je ne suis ni addict à l'alcool, ni au tabac, ni à la drogue ni au téléphone portable, ni à la tablette internet, ni à facebook, ni à la télévision (certains sont scotchés devant leur petit écran de 8h du matin à minuit, plateau repas compris!)

Mais voilà, je suis addict tout de même; Vous ne ne devineriez jamais et bien hum, et bien je suis addict; Je ne sais si j'ose le dire, au feuilleton PLUS BELLE LA VIE sur la 3 de 20h 20 ,à20h 50.C'est vrai, ne souriez pas Une série dont vous avez eu sans doute écho et que pour rien au monde vous ne voudriez regarder tant on vous dit qu'elle est débile Certains même changent le titre en POUBELLE LA VIE!!Ils Ils n'ont peut-être pas tort, mais je suis accro.

Comment cela se fait-il? Depuis la première émission, voilà dix ans j'ai fait la connaissance d'une famille qui ressemble à toutes les familles, et dès la fin de l'épisode je restais en haleine sur un fait qui aiguisait ma curiosité et pour savoir, il fallait regarder l'épisode suivant et ainsi de suite..

Certains acteurs excellents sont devenus mes amis virtuels Ils se séparent, se rabibochent, parfois meurent et ressucitent; Beaucoup d'enquêtes policières arrivent à leurs fins malgré des difficutés et la perversité des assassins.

Cette émission, me passionne car elle me fait rêver.Le talent des jeunes acteurs m'invite à vivre des histoires invraisemblables.Oui, je suis tellement addict à cette émission que je ne peux la manquer.Dans le cas où je dois m'absenter aux heures du passage de la série, je l'enregistre, et si je reviens à 4h du matin je la regarde avant de me coucher.

J'ajoute que tous les soirs, à la même heure, les enfants hahitués ne risquent pas de téléphoner. Quant aux amis, je leur dis : Rappelez plus tard! Evidemment je n'ose pas leur donner la raison de ce décalage.!

Et cerise sur le gâteau, mon époux est également addict à cette émission!

Elle n'est pas belle la vie?